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生命之道的目的生命之道的目的
一3-4 我们将所看见、所听见的传给你们，使你们与我们相交，我们乃是

与父并祂儿子耶稣基督相交的，我们将这些话写给你们，使你们的喜乐充足。

「传给你们」带来一个结果是甚么呢？就是要使你们与我们相交「传给你们」带来一个结果是甚么呢？就是要使你们与我们相交，
并且我们是跟父还有耶稣基督相交的。这个地方提到了一个很重要的用语

叫作「相交」，原文koinonia，英文翻译fellowship，
是代表着一个双向的、共同拥有、共同分享、很深入的、亲密的、

甚至是一种水乳交流的关系。约翰说：我将生命之道写给你们、传给你们，

是要让你们知道 你们跟我们相交 我们是跟天父还有耶稣基督相交的是要让你们知道，你们跟我们相交，我们是跟天父还有耶稣基督相交的。

相交有两面的关系：一个是人跟神的相交，
另外一面是人跟人之间的相交另外 面是人跟人之间的相交。

有人说十字架代表甚么呢？
十字架纵的一面就代表人跟神的关系，
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十字架横的一面就代表人跟人的关系。

《约翰一书》提醒我们，生命之道不单单是要带来我们跟神之间
建立一个亲密美好的关系，同时祂也是要带来我们跟人之间 跟父母亲建立 个亲密美好的关系，同时祂也是要带来我们跟人之间、跟父母亲、

兄弟姊妹、家人、配偶、孩子、邻居，能够有同样相爱亲密的关系，

与神相交、与人相交这是两面，是绝对分不开的。

求主帮助我们！我们今天在查考这段圣经的时候，
不要流于只是在追求我们跟神的关系，所以我们来查经，

我们要记得 我们查考神的话也是同样要帮助我们我们要记得，我们查考神的话也是同样要帮助我们

建立一个平衡的、健康的关系，也就是除了跟神之间，

我们跟人之间的关系都要是美好的、都要是健康的、是平衡去发展的。我们跟人之间的关系都要是美好的、都要是健康的、是平衡去发展的。

《约翰一书》里面反反复覆地也会同样提到这样的信息…
你不可能你跟神相交，但是你却恨你的弟兄；

一个与光明的神相交的人，他也一定会去爱他的弟兄；

如果你爱神，神就是爱，你爱神的也应当爱弟兄，

又再次提醒我们 你不能只是嘴巴说你爱神
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又再次提醒我们，你不能只是嘴巴说你爱神，
你爱神的证明就是你爱弟兄，就是彼此相爱。

这个对我们今天的教会，对我们弟兄姊妹岂不是一个很大的提醒吗？
在这个工业的社会 我们忙忙碌碌的 连与神的关系 追求在这个工业的社会，我们忙忙碌碌的，连与神的关系、追求，

很多时候我们都把它变成数位化，坐在电脑前打开，

我们就可以听音乐，甚至有人念经文、念灵修小品给你听，

五分钟之后你就完成了灵修，

难道我们跟神的关系真的是这样子来建立的吗？
我想绝对不是如此！我们跟人的关系也绝对不是速成的我想绝对不是如此！我们跟人的关系也绝对不是速成的。

在中古世纪当时候流行修道主义、修道院的追求方式，
很多修道士到修道院里面去操练怎么样子能够更舍己、很多修道士到修道院里面去操练怎么样子能够更舍己、

操练怎么样能够更多的冥想、更多的来亲近神。

这里不是说我们不应该到祷告山、或者不应该专心去禁食祷告等等，

但是弟兄姊妹请记得，中世纪的这些修道院追求的方式，
当他们过度地去强调要到修道院、要到某一个地方，要花时间去亲近神，

这种追求不知不觉走上了刻苦己心 禁欲主义
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这种追求不知不觉走上了刻苦己心、禁欲主义，
甚至有时候会变成很不合人道的一些做法。



所以论到这个生命之道，《约翰一书》将神人之间那种和好、美好的亲密的关系，
平衡的 健康的关系 这种追求告诉我们；同时他也告诉我们说平衡的、健康的关系，这种追求告诉我们；同时他也告诉我们说，

他将这样子的信息传给我们。「传」这个字是「宣告」、「宣布」的意思，

约翰说：「我将这样子的信息、生命之道要宣告、要宣布给你们。」

好像是一件很大的一件很荣耀的事情要宣布出去、要报告出去。

这就是我们今天应当把我们所经历的生命之道传出去的态度，
历代的使徒们他们是这样子来传扬的历代的使徒们他们是这样子来传扬的。

可是如果这个生命之道不是你自己所亲身经历的，你怎么可能去传祂呢？
这也就是今天很多时候，牧师、传道人很挫折的地方，这也就是今天很多时候，牧师、传道人很挫折的地方，

牧师在讲台上面都大声疾呼，非常渴望弟兄姊妹们出去传福音，

耶稣基督是这么样子的美好，带给你生命的那种盼望，你绝对会出去传的。

这也就是为什么我们从教会复兴的历史来看，
每一次当教会复兴之后，不需要传道人去大声疾呼，

弟兄姊妹们两个两个自动自发地组织短宣队
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弟兄姊妹们两个两个自动自发地组织短宣队、

组织布道团，他们就出去传福音了。

约四撒玛利亚的妇人，耶稣告诉她说：「妳喝了我的水就永远不渴。」

然后耶稣说叫妳的丈夫来。这个撒玛利亚妇人在日正当中跑来打水然后耶稣说叫妳的丈夫来。这个撒玛利亚妇人在日正当中跑来打水，

显然表示她不希望别人知道她在打水，她一定是全乡村的人都知道，

她是一个淫妇，她是一个有五个丈夫的人。

但是耶稣那一天，当这个撒玛利亚妇人信了耶稣之后，她立刻出去，
就向所有村庄的人说：「祂（就是指耶稣基督）将我素来所行的都说出来了。」

她到处逢人便说讲她的见证 她所说的见证就是她自己所经历过的她到处逢人便说讲她的见证，她所说的见证就是她自己所经历过的。
这就叫作见证，你经历过你自然就会去传扬祂，约翰去传扬祂，我们也要去传扬祂。

一4我们将这些话写给你们，要使你们的喜乐充足。「你们」有古卷说是「我们」，我们将这 话写给你们，要使你们的喜乐充足。「你们」有古卷说是「我们」，
所以也可以说：「我将这个生命之道这些话写给你们，使得我们喜乐。」

「喜乐」是不会受到任何的环境的变迁、影响而消失的。
使徒约翰告诉我们说，我们得着了这个生命之道，

这个生命之道我写给你们，我传给你们、我报给你们，
我愈传愈喜乐 而且这个喜乐是充足的
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我愈传愈喜乐，而且这个喜乐是充足的，

这个喜乐可以到达一个地步是完全的喜乐。

今天很多人中了六合彩、中了乐透而快乐，但是那个快乐很短暂。
可是约翰告诉我们：「我将这些事情传给你们 我的心就喜乐了可是约翰告诉我们：「我将这些事情传给你们，我的心就喜乐了，

而且我的喜乐是满足的是完全了。」你有没有这一种喜乐呢？
你会发现当你出去传扬福音的时候、当你去分享神在你身上的恩典的时候，

你愈讲你就愈喜乐；当我们听到别人跟我们分享神在他身上的恩典，

当我们听到一个人他怎么样子生命改变，因为信了耶稣，他的人生不一样了，

当我们听到这样见证的时候 我们的心中是何等地喜乐当我们听到这样见证的时候，我们的心中是何等地喜乐。

就像《使徒行传》记着狱卒的全家，因为信了耶稣，全家就都很喜乐，
因此喜乐应该是每一个信耶稣人的标记，是每一个基督徒家庭的记号。因此喜乐应该是每 个信耶稣人的标记，是每 个基督徒家庭的记号。

而这个喜乐从哪里来呢？是从我们去分享、是从我们去见证、
去领受别人的见证、领受别人生命的改变，你就会发现这个喜乐就完全了。

求主帮助我们！我们看见神的话语是何等的宝贝，每一次

当我在传讲神的话的时候，心中的喜乐是超过任何其他的事情的，

但愿我们都能够成为主福音的见证人 把这样子的福音传出去
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但愿我们都能够成为主福音的见证人，把这样子的福音传出去，

使得别人喜乐，我们也喜乐。


